

NGO

Anggota Piket Polsek Naringgul Cek TKP Lakalantas Tunggal di Jalan Raya Naringgul

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 3, 2024 - 12:04



Polres Ciannjur Polda Jabar Anggota Piket Polsek Naringgul melaksanakan

kegiatan cek tempat kejadian perkara (TKP) terkait insiden kecelakaan lalu lintas tunggal yang terjadi di Jalan Raya Naringgul, Desa Wangunjaya, Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 3 Juli 2024, sekitar pukul 04.00 WIB, atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H.

Menurut laporan, korban kecelakaan tunggal ini adalah Sdr. Faris Alifianto, 24 tahun, yang beralamat di Cibago Permai B3-29, Rt. 05/14, Kelurahan Leuwihajah, Kecamatan Cimahi Selatan, Kabupaten/Kota Cimahi. Korban mengalami luka ringan akibat benturan dan telah mendapatkan penanganan medis.

Saksi mata, Iwan alias Wawa, 29 tahun, seorang wiraswasta dari Kampung Mekarlaksana, Desa Malati, Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur, menjelaskan kronologi kejadian. Pada saat kejadian, sepeda motor Honda Supra 125 dengan nomor polisi D-6920-SAT yang dikendarai korban melaju dari arah Naringgul menuju Cidaun. Saat berusaha mendahului mobil yang tidak diketahui jenisnya, pengendara sepeda motor kehilangan kendali di tikungan dan akhirnya terperosok ke jurang sedalam kurang lebih 6 meter.

Kerugian materiil yang diakibatkan oleh kecelakaan ini berupa kerusakan ringan pada kendaraan roda dua tersebut, yang telah dievakuasi dari lokasi kejadian.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H., menekankan pentingnya kehati-hatian dalam berkendara, terutama di medan yang sulit. "Kami mengimbau kepada seluruh pengendara untuk selalu berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas. Kondisi jalan di wilayah Naringgul yang berkelok dan curam memerlukan kewaspadaan ekstra," ujarnya.

Anggota Piket Polsek Naringgul yang turun ke lapangan melakukan pengecekan dan evakuasi serta berkoordinasi dengan masyarakat setempat untuk memastikan tidak ada hambatan dalam proses penanganan kecelakaan ini.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Naringgul, untuk terus memberikan pelayanan yang cepat dan tepat dalam menangani kecelakaan lalu lintas, serta memastikan keselamatan pengguna jalan di wilayah hukumnya.